

Quelle:	Gross-Gerauer Echo vom 23.05.2025 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Rüsselsheim)				
Auflage:	6.660	Reichweite: Autor:	15.518 Marion Menrath	Ressort: Quellrubrik:	Region Groß-Gerauer Echo

## Neuer Bauabschnitt auf der Oberstraße

Baustelle auf der früheren Bundesstraße 44 in der Stockstädter Ortsdurchfahrt rückt nach Norden

**STOCKSTADT.** Die Baustelle auf der Oberstraße in Stockstadts Süden zieht weiter nach Norden in den nächsten Bauabschnitt, wie die Gemeinde mitteilt. Der Abschnitt südlich der Kreuzung Hessenring/Otto-Hahn-Straße ist abgeschlossen, die Oberstraße wieder für den Verkehr freigegeben.

Am Montag, 26. Mai, beginnt der nächste Bauabschnitt an der Kreuzung Otto-Hahn-Straße/Hessenring. Für den Rückbau der beiden großen Verkehrsinseln im Hessenring müsse dessen Einmündung auf die Oberstraße zwei Tage, am Montag und Dienstag, gesperrt werden. Danach werde in diesem Bereich über den Sommer in mehreren Teilabschnitten mit halbseitigen Sperrungen weiter gearbeitet.

Die Baustelle soll auf der Oberstraße Ende Juli weiter nach Norden zur Einmündung der Kreisstraße 153 vorrücken, die dann Ende August 14 Tage gesperrt werden müsse. Das Ende der Arbeiten ist für den 17. November vorgesehen.

Die frühere Bundesstraße 44 im Süden Stockstadts war ursprünglich für wesentlich mehr Verkehr ausgelegt. Mit einer Verengung der Fahrbahn soll jetzt mehr Platz für Fußgänger und Radfahrer geschaffen werden. Auf beiden Seiten wird ein Radweg angelegt, auf der Westseite zudem ein Bürgersteig geschaffen. Im vergangenen Jahr war ein neuer Zwei-Richtungs-Radweg nach Biebesheim fertiggestellt und südlich der Einmündung "An der Schlossmühle" der Gehweg fertiggestellt worden.